

«Für die Erziehung eines Kindes braucht es ein ganzes Dorf.»

Die Schule Rifferswil ist startklar für das Schuljahr 2025/26: Alle Stellen sind besetzt und die «Schulfamilie» startet motiviert und mit Freude ins neue Jahr.

Das afrikanische Sprichwort «Für die Erziehung eines Kindes braucht es ein ganzes Dorf» ist dem Schulteam bestens vertraut. 16 Lehrpersonen tragen gemeinsam die Verantwortung für die Bildung der 111 Rifferswiler Schulkinder. Wie in einer Grossfamilie verteilt sich die Verantwortung auf viele Schultern – das macht die Schule tragfähig. Dank guter Zusammenarbeit entsteht so ein wirkungsvolles Fundament für eine solide Volksschulbildung.



Das Schulteam mit Lehrpersonen, Schulassistenzen, Schulsozialarbeit und Schulverwaltung startet mit Freude ins neue Schuljahr.

Seit April 2025 verstärkt Monika Suter aus Rifferswil die Schulverwaltung. Als neue Leiterin bringt sie ihre Erfahrung als Treuhänderin in Personal- und Administrationsfragen mit – sowie ihre Perspektive als Einwohnerin. So schafft sie eine wertvolle Brücke zwischen Schule und Dorf.

Der Kindergarten und die fünf Schulklassen werden im Schuljahr 2025/26 von sieben Klassenlehrpersonen unterrichtet:

Kindergarten	Noah Schmid
1./2. Klasse	Noemi Weber
3./4. Klasse A	Christina Rominger
3./4. Klasse B	Linda Staiger
5./6. Klasse A	Martina Schär/Nadia Eiwoudt
5./6. Klasse B	Gabrijela Simovic

Zwei Schulische Heilpädagoginnen unterstützen Kinder mit besonderen Bedürfnissen – eine im Zyklus 1 (Kindergarten und 1./2. Klasse), die andere im Zyklus 2 (3. bis 6. Klasse).

Zudem bringen sieben Fachlehrpersonen mit kleinen und mittleren Pensen ihre Expertise in verschiedenen Fächern ein. Sie unterrichten etwa 'Musik' oder 'Textiles und Technisches Gestalten', leiten den 'Schwimmunterricht' oder fördern Kinder in 'Deutsch als Zweitsprache'.

Vier Schulassistentinnen begleiten den Unterricht, unterstützen gezielt die individuelle Förderung der Kinder und entlasten die Lehrpersonen im Schulalltag – je eine im Kindergarten, in der 1./2. Klasse, in den 3./4. Klassen sowie in den 5./6. Klassen.

Die neue Schulverwalterin, die neuen Lehrpersonen im Kindergarten und die neue Schulische Heilpädagogin für die 3. bis 6. Klassen heissen wir herzlich willkommen und wünschen ihnen viel Freude beim Unterrichten, Fördern und Begleiten unserer Schülerinnen und Schüler.



Sitzende Reihe: neues Kindergarten-Team mit Noah Schmid, Christiane Richter, Monika Usenbenz. Stehende Reihe: Sophie Ziegler, SHP 3. bis 6. Klasse, Monika Suter, Schulverwaltung, Claudia Amgwerd, Fachlehrperson 3./4. Klasse A

Barbara Müller Hoteit
Schulleiterin